
Herr Gräf gibt zu bedenken, dass nach dem Abbau der Wartehalle die Kinder keine Möglichkeit 
mehr haben, sich bei Regen unterzustellen. Weiterhin warnt Herr Gräf vor dem Abbau des 
Nottelefons, da hier kein Präzedenzfall für die zukünftige Entfernung von Nottelefonen 
geschaffen werden sollte. 
 


